

小中一貫教育目標『志を持ち たくましく生きる人』 学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』







沼津市立愛鷹中学校

学校だより NO.12 令和5年2月9日

● 3 年生県内私立高校入学者選抜

2月1日(水)・2日(木)の日程で、県内私立高校入学者選抜が行われました。新型コロナウイルス・インフルエンザの感染拡大が心配される中、大勢の3年生が入試に向かいました。

1月18日 (水)・19日 (木) には、本校全教職員から面接指導を受けました。個人面接と集団面接を行いましたが、担当した先生方から細かなアドバイスをもらっていました。緊張感を持ち、面接練習に取り組んだ3年生が、本番の面接試験でも落ち着いた態度で、自分らしさを発揮できたことと思います。合格発表は、明日10日(金)となります。









◆高瀬慧さん(ロンドン五輪・リオ五輪出場)来校◆

陸上男子短距離でオリンピックに2大会出場し、2021年9月に現役を引退した「静岡が生んだ名スプリンター」高瀬慧さんが来校しました。静岡県教育委員会が企画している『オリンピック・パラリンピックレガシー教育推進事業』に応募し、愛鷹中が選ばれ、2年生が受講することになりました。





前半は体育館で講演を拝聴し、後半はグランドで実技指導を受けました。苦労に苦労を重ねてきたオリンピアンのエピソードには重みがあり、夢を持ち続け、あきらめない精神は生徒の心にしみ入るものとなりました。また、トップアスリートの理論と努力に裏付けされた指導は、生徒にとってかけがえのない経験となりました。

◆沼津市統一パフォーマンステスト

1月31日(火)、1・2年生が市内統一パフォーマンステストに臨みました。オンラインでつながっているALTとのやり取りで、英語の力を多面的多角的にはかっていきました。テストが始まる前はかなりナーバスになっていましたが、質問に対し、しなやかに返答する様子に成長の跡を感じました。





◆新入生説明会*

2月7日(火)、愛鷹小の6年生の皆さんと、保護者の皆様に来校していただき、新入生説明会を開催しました。対面での説明は3年ぶりとなりますが、本校教員・生徒より中学校生活

・ローレンレースの、海 ・レーン・レーン・、海 ・ビャン・ファーン・ 夢 ・レナンカン

について、小学生の顔を見ながら伝えることが でき、互いに大変有意義な時間となりました。

6年生は、校舎内をまわり中学生が授業を受ける様子を見学する中で、あと2ヶ月後には入学を迎えることを実感したようで、顔が引き締まり、目の色が変わる様子を感じました。



